

Antrag des Abgeordneten E. M. Selinger.

Die erste österreichische Reichsversammlung schreitet gleich im Beginne ihres erhabenen Wirkens zur dankbaren Anerkennung der heldenmüthigen Tapferkeit, der opferfreundigen Vaterlandsliebe und aller jener rühmlichen Eigenschaften, wodurch die österreichische Armee die Bewunderung der unbefangenen und gerechten Welt erregt.

Antiquarische Bibliothek des Herrn C. M. Schilling

Die hier beschriebene Handschrift ist ein in die Mitte des
17ten Jahrhunderts verfasstes Buch, welches die
Geschichte der Stadt Meiningen enthält. Es ist
in deutscher Sprache geschrieben und enthält
eine sehr ausführliche Beschreibung der Stadt
und ihrer Umgebungen.



1870